

Schlitzendorfer Spende für Kindergarten

Vertreter des neuen Dorfvereins überbrachten 500 Euro aus dem Erlös der Dorfweihnacht

Viechtach. Die Dorfgemeinschaft Schlitzendorf ist für ihren Zusammenhalt und für ein aktives Dorfleben bekannt. 19 Mal in Folge (nur unterbrochen wegen der Pandemie) fand auf dem Dorfplatz in Schlitzendorf ein Weihnachtsmarkt statt. Der Erlös wird alle Jahre einem guten Zweck gespendet. In diesem Jahr fiel die Wahl auf den Blossersberger Kindergarten Sonnenblume.

Die Kinder sangen im letzten Jahr weihnachtliche Lieder und bereicherten damit den Schlitzendorfer Weihnachtsmarkt. Im Wechsel treten die „Chöre“ des Kindergartens Sonnenblume, des Kindergartens St. Josef und des Sonderpädagogischen Förderzentrums auf dem Dorfplatz auf. Das Engagement wird alljährlich



Euro für den Kindergarten Sonnenblume – darüber freuen sich (v.l.) Matthias Wittmann (Kassier), Corina Weishäupl (KiGa-Leiterin), Erich Muhr (Kreisrat) und Alois Pinzl (Stadtrat und Dorfsprecher). – Foto: Martin Pinzl

mit einer Spende für diese Einrichtungen honoriert.

Nun war mit Stadtrat und Dorfsprecher Alois Pinzl, Kreisrat Erich Muhr und Kassier Matthias Wittmann eine „Delegation“ vom neugegründeten Ortsverein „Dorfgemeinschaft Schlitzendorf“ in den Kindergarten Sonnenblume gekommen, um einen Scheck in Höhe von 500 Euro zu überreichen. Kindergarten-Leiterin Corina Weishäupl freute sich nicht nur über die Spende, sondern auch für das Interesse beim Rundgang, bei dem deutlich wurde, mit welcher Leidenschaft in dieser wichtigen Einrichtung gearbeitet wird.

Der Kindergarten will die Spende für Spiel- und Lehrmaterialien sowie den Kauf eines Fußballtores verwenden. – vbb

Bericht des Viechtacher Anzeiger vom 06.02.2023



Spende für Lehrmaterialien und ein Fußballtor

Schlitzendorf. (red) Die Dorfgemeinschaft Schlitzendorf ist für ihren Zusammenhalt und für ein aktives Dorfleben bekannt. 19 Mal in Folge – nur unterbrochen durch die Coronapandemie – fand auf dem Dorfplatz in Schlitzendorf ein Weihnachtsmarkt statt. Der Reinerlös wird alle Jahre einem guten Zweck gespendet. In diesem Jahr fiel die Wahl auf den Blossersberger Kindergarten Sonnenblume. Die

Kinder sangen im letzten Jahr weihnachtliche Lieder und bereicherte damit den Schlitzendorfer Weihnachtsmarkt. Im Wechsel treten die „Chöre“ vom Kindergarten Sonnenblume, Kindergarten Sankt Josef und vom Sonderpädagogischen Förderzentrum auf dem Dorfplatz auf. Das Engagement wird alljährlich mit einer Spende für diese Einrichtungen aus dem Reinerlös honoriert. Vergangene Woche war mit

Stadtrat und Dorfsprecher Alois Pinzl, Kreisrat Erich Muhr und Kassier Matthias Wittman eine Delegation des Ortsvereins Dorfgemeinschaft Schlitzendorf in den Kindergarten Sonnenblume gekommen, um den Scheck in Höhe von 500 Euro zu überreichen. Kindergartenleiterin Corina Weishäupl freute sich nicht nur über die Spende, sondern auch für das Interesse beim Rundgang. Bei der Führung

wurde deutlich, mit welcher Leidenschaft in dieser wichtigen Einrichtung gearbeitet wird. Der Kindergarten will die Spende für Spiel- und Lehrmaterialien und ein Fußballtor verwenden. – Unser Bild zeigt Kassier Matthias Wittmann (v.l.), Kindergartenleiterin Corina Weishäupl, Kreisrat Erich Muhr (Kreisrat) sowie Stadtrat und Dorfsprecher Alois Pinzl bei der Spendenübergabe.

Foto: Martin Pinzl